

Präsidentenbericht 2008/2009

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

Unser Vereinsjahr 2008/2009 starteten wir mit dem OGA-Umzug am 29. August 2008. Unsere Marschgruppe (bestehend aus 18 Majoretten) marschierte stramm vor der Stadtmusik Saltina voraus.

Tags darauf durften unsere Junioren und das Showensemble nach Visp reisen. Beim Strassenfest des Martinsheims präsentierten wir unsere Schlagerparade. Die Sonne lachte uns ins Gesicht und zum Dank genossen wir ein kühles Getränk.

Der 04. Oktober 2008 war in unserer Agenda ganz dick eingetragen. Durften wir gleich zweimal auf die Bühne. Zuerst zeigten wir unser Schlagerpopori im Pfarreiheim in Brig. Hierfür standen unsere Junioren & Showgruppe auf der Bühne. Die Lightshow durfte natürlich auch nicht fehlen.

Danach hiess es für die Showgruppe weiter ins Rothis. Dort fand der erste Dance-Contest des Veranstalters ABC'Club statt. Wir liessen es uns nicht nehmen nebst den zahlreichen Hipp-Hopp-Gruppen unsere Twirling-Künste zu präsentieren. Doch leider vermochte auch das Strippen der Marsch-Uniform uns nicht auf den Ersten Platz zu hieven. Wir ladeten unsanft im Mittelfeld. Das monatige Training schien für die Katz gewesen zu sein. Jedenfalls fühlten wir in diesem Moment so. Nach dem ersten Schock fühlten wir uns als Siegerinnen der Herzen. Denn soviel Herzblut hat wohl keine andere Tanzgruppe an den Tag gelegt.

Für das diesjährige Lager hatten wir uns viel vorgenommen. Es stand ganz im Zeichen unsere Show: The five elements. Es wurde hart trainiert. Doch der Höhepunkt war wiederum die Party am Samstagabend. Als es für unsere jüngeren Girls ab ins Bett hiess, machte sich das Showensemble bereit für Ihren Auftritt in Ernen. Wir wurden extra mit einem Bus in Fiesch abgeholt. Da fühlten wir uns wie so richtige Stars. Gegen 24.00 Uhr überraschten wir die Partygäste an der Halloween-Party mit unserer Lightshow. Das Publikum tobte – und die Mitglieder der Showgruppe tobten auch. Leider lagen die Gründe ganz wo anders und hatten mit dem Auftritt ja eigentlich nichts zu tun. Doch nach 4 Tagen miteinander, da geht man einander mit der Zeit halt auch auf die Nerven und die kleinste Kleinigkeit löste ein grosse Lawine aus.

Die Twirlingstäbe wechselten wir am 17.12.2008 mit Schlittschuhen. Kalt war's – aber wir wurden wieder mit warmen Tee und Stäcklini verwöhnt.

Schratti-Schräner Party am 10.01.2009 in Fisch

Um bei diesem Auftritt auch stylisch top zu sein, wurde das Showensemble bei mir durch Milena und Tamara im ½ -takt ab 18.30 Uhr gestylt. Mit den Privatautos fuhren wir nach Fiesch, genauer gesagt ins Feriendorf Fiesch. Um 23.45 und um 00.30 durfte das Showensemble das Tanzmedley und die Lightshow den Partygästen präsentieren. Nach den Auftritten blieben einige oben die anderen (jüngeren) wurden von uns nach Hause chauffiert.

Agatafeier 05.02.2009

Bei der Agatafeier durfte unsere Showgruppe einiges aus ihrem Tanzrepertoire den Feuerwehrdamen – und Herren im Pfarreiheim Glis vorführen. Bei unseren Auftritten ging es hinter der Bühne hektisch zu und her. Hiess es doch in wenigen Sekunden Kostüme aus- und wieder anziehen. Doch diese Aufgabe wurde von den Grossen bestens gelöst.

Fasnachtsumzüge 2009

Auch dieses Jahr nahmen wir an den diversen Fasnachtsumzügen teil. Weil wir ja bekanntlich unser 30-jähriges Bestehen im November feiern, haben sich einige Twirling-Girls schon ihre Fantasy-Kostüme angezogen um auf unseren Event aufmerksam zu machen. Sie verteilen fleissig Flyers. Der Rest der Gruppe twirlte wieder den Stab zu der Musik der Guggenmusik Cocillos.

Am 20. Februar 2009 durften wir wiederum bei den Bäjini im Pfarreizentrum in Glis auftreten. Mit den Schlagermedley, dem HipHop-Mix und der Lightshow trat unsere Showgruppe vors Publikum und erntete viel Applaus. Danach durften auch unsere Showgirls das fasnächtliche Treiben in der Briger Gassen miterleben.

Ich will einen Cowboy als Mann

Zu diesem Lied übten die Junioren eine Chorie ein, für am 09. Mai 2009 am Ludothekfest unter dem Motto Cowboy und Indianer aufzutreten. Es war der erste Auftritt der Junioren seit längerem und so war die Nervosität doch ein wenig hoch. Im Training klappt es auch nicht immer so wie gewollt. Doch beim Auftritt meisterten unsere Girls die Aufgabe bestens.

Am 31. Mai 2009 fand das Bezirksmusikfest in Simplon-Dorf statt. Zum ersten Mal durften auch sämtliche Junioren mit der „grossen Uniform“ mitmarschieren. Mit einer Rekordzahl von fast 20 Majoretten marschierten wir sichtlich stolz vor der Stadtmusik Saltina in Simplon-Dorf ein.

Und somit war die Marschsaison eingeläutet.

Denn am 13.06.2009 stand schon das nächste Musikfest auf dem Programm. Doch dies war nicht der einzige Programmpunkt an diesem Tag. Denn wenn wir schon unterwegs sind, können wir gleich noch zwei Bühnenauftritte anhängen. Aber der Reihe nach:

Um 15.15 Uhr versammelten wir uns beim Schulhaus Hellmatten. Nach dem Schminken stand die Bahnfahrt nach Susten auf dem Programm. In Susten fand das Kantonale Musikfest statt. Dort angekommen begaben wir uns sofort an den Start. Der Umzug hatte schon angefangen und mit Umwegen gelangten wir dann zum Start. Um 18.06 Uhr starten wir mit der Stadtmusik Saltina. Sichtlich nervöser als bei dem Bezirksmusikfest marschierten wir vorab. Nach dem Umzug hiess es schnell zum Bahnhof um den nächsten Zug nach Brig zu bekommen.

In Brig durfte dann das Showensemble eine kleine Pause einlegen. In den Büroräumlichkeiten der Fantoni AG durften sie sich erholen und eine kleine

Zwischenverpflegung einnehmen. Die Junioren hingegen mussten direkt ins Pfarreiheim in Brig. Dort durften Sie mit ihrem Können das Abschlussfest der Italienischen Schule verschönern.

Um ca. 20.15 trafen sich wieder beide Gruppen im Büro der Fantoni AG. Das Showensemble machte sich nun für den nächsten Auftritt fertig. Die Junioren hatten nun ihre wohlverdiente Pause. Ca. 21.15 Uhr gingen wir in die Simplonhalle. Bei der Delegiertenversammlung der Parapletiker durften unsere Girls auftreten.

Was wäre ein solch anstrengender Tag nicht ohne Verspätung. Und so durften wir in der Garderobe der Simplonhalle warten, warten, warten und nochmals warten. Aber dann ging es endlich los.

Mit dem Schlagermedly hatten wir das Publikum schnell auf unsere Seite gezogen. Der Hiphopmix und die Lightshow rundeten dann unsere Darbietung ab. Nach 22.40 Uhr war dann dieser Tag zu Ende. ENDLICH.

Die Uniform durften wir am 21. Juni 2009 beim Jodlerfäscht in Naters nochmals anziehen. Es war ein langer Umzug mit einer langen Wartezeit. Doch der Applaus, das durchaus schöne Wetter und der lange Umzug machten das Warten dann wieder weg. Und uns beschlich so ein kleines Gefühl als wären fast mehr Majoretten als Saltinisten am Werk.

Am Mittwoch, 24.06.2009 fand unser Abschluss statt. Wir trafen uns um 18.00 Uhr beim Fussballplatz in Naters. Dort sahen wir gemeinsam, in der Kantine, den Videofilm unserer ersten Generalprobe an. Mit Chips, Trinken, Muffins und Vanillerollen wurden wir dann noch schön verwöhnt. Dies half aber nicht über die Tatsache hinweg, dass wir für unsere Show „The five elements“ noch viel zu tun haben. Doch zuerst verabschiedeten wir uns in die Sommerpause.

Pause Nein – die Junioren und das Showensemble trainierten im Sommer fleissig weiter.

Am Schluss möchte ich allen Danken. Dem Vorstand, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Juli 2009

Die Präsidentin
Michaela Giuliani